



HEAD CARPENTER

Competition number: J0924-0823

Department: Production, Carpentry Workshop

Status: Full-Time continuing

Hours: Monday to Friday 8am-5pm with some evening and weekend overtime work

Annual/hourly salary: \$45.74/hour, as per collective agreement (position with benefits and pension plan)

Closing date: October 27, 2024

Introducing the National Arts Centre

The National Arts Centre (NAC) is Canada's bilingual, multi-disciplinary home for the performing arts. The NAC presents, creates, produces, and co-produces performing arts programming in various streams – the NAC Orchestra, Dance, English Theatre, French Theatre, Indigenous Theatre, and Popular Music and Variety – and nurtures the next generation of audiences and artists from across Canada. The NAC is located in the National Capital Region on the unceded territory of the Anishinabe Algonquin Nation.

At the National Arts Centre, we believe the performing arts are vital to the human experience. A house of dreams for the Canadian performing arts, we work with artists and arts organizations from across this land to revitalize our sector.

Curious to learn more? Read our 2023-2026 Strategic Plan, [The Journey Ahead](#).

Equity, Diversity, Inclusion, Anti-Racism and Accessibility

We are on a journey, committed to ensuring that equity, diversity, inclusion, accessibility, anti-racism and reconciliation with Indigenous peoples will guide our actions.

The NAC welcomes applications from candidates who can help us meet our vision, and contribute to the diversity of lived experiences, perspectives, and approaches. When you join the NAC, you will be part of an inclusive community working hard to dismantle barriers to employees' well-being, access, potential, and success. The NAC actively seeks candidates who identify as women, Indigenous, Black, Persons of Colour (IBPoC), members of 2SLGBTQIA+ communities, and people with disabilities. We encourage you to self-identify in the recruitment process.

Key activities:

As the Head Carpenter, you will support the Technical Directors in the timely execution of quality scenery for any productions at the NAC. You will be willing to commit to the long-term development of the Carpentry Workshop, and the develop your own technical, leadership, interpersonal and managerial skills. Your team skills are of critical importance in your dealings with artists, clients, Heads of Departments, Productions staff, and other workers.

Required qualifications:

- Through knowledge of general scenery construction with broad experience in various build techniques.
- Recent and relevant experience as a Scenic Workshop Head or Production Carpenter in a professional theatre environment.
- Experience in the direction and supervision of crews.
- An ability to read and interpret plans.
- Demonstrated ability to develop and maintain a good working relationship with artists, clients, and colleagues.
- Demonstrated ability to coordinate and deliver multiple concurrent projects within schedule and financial constraints.
- Ability to work with artists and clients of varying experience levels.
- Must possess valid certification for Forklift Operation, Elevating Work Platforms, , First Aid and Working at Heights.
- Metal working skills are an asset.
- Experience with automated scenic elements (electric motors, hydraulics, and pneumatics) is an asset.
- Completion of a recognized rigging course is an asset.



- Working knowledge of AutoCad and VCarve Pro.
- Strong working knowledge of both official languages is an asset.

Who can apply:

Persons residing in Canada and Canadian citizens residing abroad. Preference will be given to Canadian citizens.

As part of NAC's interview process, in-person interviews may be required. Please ensure to have the most up-to-date information on your résumé including your current email address.

The National Arts Centre (NAC) is committed to inclusive employee recruitment and selection. The NAC welcomes and encourages applications from people with disabilities. If you require accommodation during the selection process, please inform us as soon as possible and we will make every effort to fulfill your accommodation request.

The successful candidate will be required to provide the original or a certified true copy of their education credentials as appropriate, along with proof of a valid Background Check as a condition of employment.

While we appreciate all applications, only those selected for an interview will be contacted by us.

How to apply:

Please submit your cover letter and résumé online through the "Career Opportunities" section of our website at <https://nac-cna.ca/en/careers>.

CONNECT WITH US!

[LinkedIn](#)

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Instagram](#)



CHEF MENSUISIER OU CHEF MENUISIÈRE

Numéro de concours : J0924-0823

Département : Production, Atelier de menuiserie

Statut : Temps-plein, permanent

Heures : Lundi au vendredi, de 8 h à 17 h (heures supplémentaires occasionnelles les fins de semaine ou en soirée).

Salaire horaire : 45,74 \$ l'heure, conformément à la convention collective (poste avec avantages sociaux et régime de pension)

Date de clôture : 27 octobre 2024

Centre national des Arts

Le Centre national des Arts (CNA) du Canada est un carrefour des arts de la scène multidisciplinaire et bilingue. Comme diffuseur, créateur, producteur et coproducteur, il propose une offre artistique des plus variées dans chacun de ses volets de programmation – Orchestre du CNA, Danse, Théâtre français, Théâtre anglais, Théâtre autochtone et Musique populaire et variétés – et cultive la prochaine génération d'artistes et d'auditoires à l'échelle du pays. Le CNA est situé dans la région de la capitale nationale sur le territoire non cédé de la Nation anishinabe algonquine.

Au CNA, nous croyons que les arts de la scène sont essentiels à l'expérience humaine. Conçu pour nourrir les imaginaires sur la scène et au-delà, le Centre fait équipe avec des artistes et des organisations de partout au pays pour revitaliser notre secteur.

Nous avons piqué votre curiosité? Jetez un coup d'œil à notre Plan stratégique 2023–2026, [Imaginons la suite](#).

Équité, diversité, inclusion, antiracisme et accessibilité

L'équité, la diversité, l'inclusion, l'accessibilité, la lutte contre le racisme et la réconciliation avec les peuples autochtones jalonnent notre parcours et éclairent nos actions.

Les candidatures de personnes qui peuvent nous aider à concrétiser notre vision et contribuer à la diversité des expériences vécues, des perspectives et des approches au CNA sont d'un intérêt particulier pour nous. Faites partie d'une communauté inclusive qui met tout en œuvre pour éliminer les obstacles à l'accessibilité, ainsi qu'au bien-être, au potentiel et à la réussite du personnel. Le CNA recherche activement des candidatures de femmes, de personnes autochtones, noires et de couleur, de membres des communautés 2ELGBTQIA+ et de personnes en situation de handicap. L'auto-identification est encouragée dans le cadre du processus de recrutement.

Activités principales :

A titre de chef menuisier ou chef menuisière, vous appuierez la direction technique dans la construction, dans le respect des délais prescrits, d'éléments scéniques de qualité pour les productions au CNA. Vous vous engagez à assurer le développement à long terme de l'atelier de menuiserie et à veiller au perfectionnement de vos compétences dans les domaines de la technique, du leadership, des relations interpersonnelles et de la gestion. Votre aptitude à travailler en équipe est essentielle dans le cadre de vos interactions avec les artistes, la clientèle, les responsables de département, le personnel de production et les autres collègues.

Compétences exigées :

- Connaissances approfondies de la construction de décors et vaste expérience de diverses techniques de construction.
- Expérience récente pertinente comme chef d'atelier de décors ou comme menuisier ou menuisière de décor dans un théâtre professionnel.
- Expérience en direction et en supervision d'équipe de travail.
- Capacité à lire et à interpréter des plans.
- Aptitude éprouvée à établir et à entretenir de bonnes relations de travail avec les artistes, la clientèle et les collègues.
- Aptitude éprouvée à coordonner et à exécuter divers projets en même temps, tout en respectant les échéanciers et les budgets établis.
- Aptitude à travailler avec des artistes et une clientèle dont le degré d'expérience varie.
- Attestations valides pour l'utilisation de chariots élévateurs à fourche et de plateformes élévatrices, l'administration des premiers soins et le travail en hauteur.
- Capacité à travailler le métal, un atout.



- Expérience du fonctionnement d'éléments scéniques automatisés (moteurs électriques, systèmes hydrauliques et pneumatiques), un atout.
- Avoir suivi un cours reconnu de gréage scénique, un atout.
- Connaissance fonctionnelle d'AutoCAD et de VCarve Pro.
- Maîtrise fonctionnelle des deux langues officielles, un atout.

Qui peut postuler :

Personnes résidant au Canada et personnes de citoyenneté canadienne résidant à l'étranger. La préférence sera accordée aux personnes de citoyenneté canadienne.

Dans le cadre du processus d'entrevue du CNA, il se peut que des entrevues en personne soient requises. Veuillez vous assurer que vos coordonnées actuelles, y compris votre adresse courriel, figurent bien à votre CV.

Le CNA s'engage à recruter et sélectionner son personnel de manière inclusive. Nous invitons les personnes en situation de handicap à postuler à nos offres d'emploi. Si vous avez besoin de mesures d'adaptation au cours du processus de sélection, veuillez nous en faire part aussitôt que possible et nous mettrons tout en œuvre pour répondre à vos besoins.

Afin d'être embauchée au CNA, la personne retenue devra fournir des attestations d'études (documents originaux ou copies certifiées) et une vérification du casier judiciaire valide.

Bien que nous tenions compte de toutes les candidatures soumises, nous ne communiquerons qu'avec les personnes retenues.

Comment postuler :

Veuillez nous transmettre votre lettre de motivation et votre CV par l'entremise de la section « Perspectives de carrière » de notre site Web : <https://nac-cna.ca/fr/careers>.

RESTEZ BRANCHÉS!

[LinkedIn](#)

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Instagram](#)